

Championnats de France cadets et juniors à Lens les 20, 21 et 22 juillet

Londres et Lens n' ont qu' un point commun: la première lettre. Ils sont tous les deux des lieux plus ou moins prestigieux, desquels les athlètes, confirmés ou en devenir, conserveront un souvenir durable. Cela a été le cas pour notre douzaine de cadets et juniors qualifiés aux Championnats de France à Lens. Les officiels et athlètes ont apprécié la qualité de l' organisation, l' ambiance chaleureuse et conviviale qui régnait à Lens tout au long de ces trois journées.

4 podiums dont 2 titres de Champion de France pour les cadets, tel est le résultat global de notre section.



Mathieu WAROUX (CA) domine aisément le concours du marteau en réalisant dès le 3ème essai 64m48 devant le second de plus de 7m. Prescilia DUPONCHEEL a souhaité se tester sur 800m suite aux bonnes performances réalisées sur 1500m en 2011. Réussite totale là aussi puisqu'elle remporte la finale du 800m en 2'09"20. Fidèle à sa stratégie habituelle, elle mène la course, se fait remonter à 200m de l'arrivée, pousse sur l'accélérateur pour s'imposer avec une confortable avance. Félicitations à nos deux cadets Champions de France.



□

Un des points forts de l'UST reste incontestablement le lancer de marteau. En effet, le junior Pierre INGELAERE monte sur la 3ème marche du podium en réalisant 60m22 .

La cadette Yasmine TAOUFIQ monte également sur cette 3ème marche grâce à sa performance de 10'15'53 au 3000m.



□

